



本校教育目標：【自主】自ら進んで学ぶ生徒 【寛容】明朗で思いやりのある生徒 【挑戦】健康でたくましい生徒

〈重点目標〉自ら考え、判断し、目標に向かって実践する生徒 ~夢の実現~

原町三中だより

令和5年3月17日（金）

第46号

発行責任者

校長 志賀 嘉津美

電話 22-3802

大阪府大東市立北条中学校との交流

3月16日（木）、震災以降から交流の続いている大阪府大東市立北条中学校とリモートで交流会を行いました。大東市の交流は、震災後の平成25年1月に植樹したコブシの木から始まりました。この木は大阪府大東市の中学校生徒会役員でつくる生徒会サミットからいただいたものです。当時本校生徒会が名前を募集し、命名したのが「絆のコブシ」です。

交流会では、お互いの学校の紹介や、南相馬市、大東市に関する紹介を行うとともに、相馬野馬追等の地域の伝統文化についても伝えました。北条中からは、いじめに反対することを表すためのピンクマスク運動やSDGsの取組を聞くことができました。質問タイムでの、「大東市のおすすめの場所はどこですか？」の質問に、「北条中学校です。」と答えが返ってくるなど終始、和やかな雰囲気に包まれての交流会となりました。

東日本大震災の折りに被災地に残っていたヒマワリの種を各地に広げようという活動が北条中でも継続しており、北条中の皆さんがあえてくださったヒマワリの種を送っていただくことになりました。絆のコブシとともに笑顔のヒマワリも咲かせたいと思います。



富山県射水市立新湊南部中学校との交流

毎年、復興支援として自校で栽培した新米を南相馬市に送っていた富山県射水市立新湊南部中学校3年生の皆さんに、お礼の寄せ書きと生徒会が作成した学校紹介の動画を送りました。寄せ書きの中には、「お互いコロナに負けずに頑張りましょう。」というメッセージもありました。遠く離れていても共に困難を乗り越えていこうという気持ちが伝われば幸いです。

新湊南部中学校の皆さんには、震災から12年が経つ今でも、支援を継続していただいていることに心からの感謝の気持ちを伝えました。



来週20日(月)、22日(水)は
お弁当のご用意を！

本日17日（金）の給食が、今年度最後になりました。来週は、登校日のうち2日間、お弁当のご用意をお願いいたします。



3月23日(木)
【修了式の日程】

8:30～ 修了式
9:20～ 美化作業
10:15～ 学級活動
11:10～ 学級活動
11:40 生徒下校

3月27日(月)
【離任式の日程】

9:00 1・2年生登校
9:15～ 教室移動
11:00～ 離任式
11:35 生徒下校